

Boletín Número 229
Toluca, México, a 11 de octubre de 2015.

EN EL IEEM INICIARÁ EL CICLO DE CONFERENCIAS “REFLEXIONES SOBRE LA DEMOCRACIA DESDE EL ESTADO DE MÉXICO”

- Se han programado 9 conferencias magistrales que se realizarán de octubre a diciembre en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM.

A partir de este martes 13 de octubre, en el Instituto Electoral del Estado de México dará inicio el Ciclo de Conferencias “Reflexiones sobre la democracia desde el Estado de México” Otoño 2015, en el que especialistas en la materia político-electoral expondrán su visión sobre diferentes temas relacionados con el desarrollo y consolidación de la democracia en el Estado de México y en el país.

El ciclo comprende un total de 9 conferencias que se van a efectuar de octubre a diciembre en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, en forma semanal, con el objetivo de reflexionar, analizar y dialogar sobre los diferentes factores y fenómenos que han tenido un profundo impacto en el desarrollo democrático de México, iniciando las actividades con la conferencia “Desafección política y democracia”, que impartirá el Dr. Héctor Zamítiz Gamboa (UNAM).

A lo largo de este ciclo se abordarán temas de relevancia para el estudio y discusión del estado que guarda nuestro régimen democrático, como son la cultura política, el sistema de gobierno, los procesos electorales, la transparencia y la rendición de cuentas, así como el impacto de las reformas en materia político electoral, entre otros tópicos que permitirán contribuir a enriquecer el debate y la comprensión de los retos y desafíos de la democracia mexicana.

Las conferencias se llevarán a cabo con ponentes de destacada trayectoria académica y especialistas en la materia político-electoral, con la participación de Consejeras y Consejeros Electorales, así como de directivos del IEEM y la presencia de representantes de los partidos políticos, las cuales se efectuarán en los salones “D y E” del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, ubicado en Paseo Tollocan No. 944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, Toluca, México, a las 11:00 horas.

Cabe señalar que las conferencias se transmitirán en vivo a través de la página web del Instituto (www.ieem.org.mx) y a los asistentes que cumplan con el 80% de asistencias durante todo el Ciclo se les otorgará constancia de participación.

El Ciclo de Conferencias “Reflexiones sobre la democracia desde el Estado de México” Otoño 2015 es impulsado por la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, que

preside el Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta, e integra la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández y el Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio, con la activa participación de los representantes de los partidos políticos.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

